

田植えをしました！



5月17日は知的障害部門高等部農耕班、6月5日は知的障害部門中学部 1年生が地域のボランティアさんの協力のもと、田植えを行いました。田靴を履いて、ボランティアさんに植え方を教えていただきながら丁寧に植えていきました。秋には高等部で収穫したもち米をアンテナショップで販売しますので、楽しみにしててください。



お守りストラップ



知的障害部門中学部が製作した交通安全ストラップを誕生寺のご住職に、交通安全祈願をしていただきました。役場の方をお願いをして、秋の交通安全週間で配付される予定です。



誕生寺小学校 久米南中学校との交流

知的・肢体不自由部門小学部、中学部ではそれぞれ交流が行われました。自己紹介をしたり一緒にゲームをしたりと楽しい時間を過ごし、交流を深めることができました。



誕生寺支援学校地域連携研修会についてのご案内

日時：8月2日（水）10:00～15:15

場所：久米南町文化センター

午前の部（10:00～11:40）：本校のキャリア教育についての実践発表

午後の部（13:00～15:15）：横浜国立大学 渡部匡隆先生 講演

本校が取組んでいるキャリア教育や今年度の新しい取組についてお知りいただく、よい機会だと思います。

参加を希望される方は誕生寺支援学校弓削校地（副校長：小割、地域連携担当：竹元）までご連絡ください。連絡先：086-728-2828